

Esprit sportif et respect des autres

Le parc de l'itep La Forge à Wintzenheim accueillait mardi son huitième cross.

LES ÉLÈVES des cinq instituts thérapeutiques éducatifs et pédagogiques (ITEP) - le Willerhof de Hilsenheim, Pierre-Paul Blanc d'Ebersmunster, les Tilleuls de Scharrachbergheim, Saint-Jacques d'Illzach et La Forge de Wintzenheim - et l'école élémentaire de Soultzbach-les-Bains y ont participé.

Lors de son mot d'accueil, le directeur de l'ITEP de la Forge, Daniel Finck, a rappelé que cet événement était motivé par le plaisir de la rencontre en ajoutant : « Les courses doivent se dérouler dans le meilleur esprit sportif, dans le respect des autres et... du tracé ! ».



De belles courses fort disputées malgré le temps chaud. PHOTO DNA

Malgré le temps chaud et orageux, les coureurs ont joué le jeu proposé et se sont dépensés sans compter, cha-

que sportif selon ses capacités et même parfois au-delà !

Ce sont les plus jeunes, les 10 ans et moins, qui sont

partis d'abord : une course remportée par Quentin de l'ITEP local, mais dominée dans l'ensemble par les jeunes sportifs de Soultzbach-les-Bains.

Les courses suivantes ont été tout aussi disputées avec la joie des vainqueurs et parfois les larmes de déception, comme celles de Paul seulement quatrième des 11/12 ans, alors qu'il a longtemps mené la course.

La dernière épreuve, celle des 13/15 ans, a vu la domination de Maxime de l'ITEP des Tilleuls et de Léa d'Ebersmunster, mais les autres instituts ont tous placé un élève sur le podium. La remise des prix a permis de conclure que ce 8^e cross a été encore une belle réussite dans le magnifique parc de La Forge. ■